

# 人権教育だより

令和4年7月15日(金) 一武小学校 担当：山口

## 心のきずなを深める月間

本県では、6月を「心のきずなを深める月間」と定め、いじめを許さない学校・学級を目指して、いじめの未然防止に重点を置いた取り組みを実施しています。そこで、本校では、仲間づくりについての人権学習を行い、各学級で人権宣言を決めました。これからも、それぞれの学級の人権宣言を大切にして、過ごしてほしいと思います。

1年生「よびすては しません。やさしいことばを つかいます。おもいやりのところを もちます。」

2年生「『くん、さん』であいてを よび、ていねいな ことばづかいを します」

3年生「自分や友だちを大切にする3年生」ー、いじめをしない させない ゆるさない わたしたちはいじめのないクラスをめざします。

ー、助け合い ゆずり合い ささえ合い わたしたちは思いやりを行動に表します。

4年生「」

5年生「いじめにつながる行動をしない・許さないために協力し合おう」

6年生「きめつけや傷つく言葉を言わず 仲間を思う心をもって 助けあおう」

わかばA「思いやりの心を大切に、ふわふわ言葉でやさしい学級をめざします」

わかばB「ともだちに ふわふわことばを まい日つかって なかよくすごします」

たんぼぼA「ひとりひとりが おもいやり はげましの ことばを かけあおう」

たんぼぼB「だれにでもやさしく声かけをします。思いやりをもってすごします。みんなとなかよくします。」

あおぞら「なかまはずれを しない。」

## 「人権の花」運動

今年度、一武小学校では「人権の花」運動の取組を行っています。「人権の花」運動とは、「花の種子等を、児童が協力し合って育てることを通じて、協力・感謝することの大切さを生きた教育として学び、生命の尊さを実感する中で、人権尊重思想を育み情操をより豊かなものにする」ことを目的にした活動です。

子どもたちは、これまでに、ミニひまわりのたねを植えたり、マリーゴールド・百日草の苗を植えたりしました。各クラスで水やりなどのお世話もがんばっているところです。2学期も続けてお世話をしながら次の学校へ種子を届けるための取組を行っていきます。

